



Ein Hauch von Fernost im zweiten Stock. Im zweiten Obergeschoss unserer Schule ist ein besonderer Ort entstanden: Die Chinesisch- und Japanisch-AG haben einen bisher unscheinbaren Zwischenflur in einen kleinen Kunstraum verwandelt.



Mit Kreativität und Liebe zum Detail gestalteten die Kinder eigene Kunstwerke, dekorierten die Decke mit Zweigen und Blüten und schufen so eine ruhige, inspirierende Atmosphäre. Ein kleines Highlight sind die liebevoll gestalteten Kärtchen, die an Bambusstäben hängen. Auf der Vorderseite laden Bilder und Fotos zum

Online Magazin | Februar 2026 | Arbeitsgemeinschaft | Chinesisch und Japanisch

## Ein Hauch von Fernost

Die Chinesisch- und Japanisch-AG gestaltet einen bisher unscheinbaren Zwischenflur.

TEXT: C. Kohlhoff

BILD: C. Kohlhoff

Betrachten ein, auf der Rückseite finden sich kurze, informative Texte rund um die Themen der AGs.



So entsteht ein Ort, der nicht nur zum Verweilen, sondern auch zum Schmökern und Entdecken einlädt. Das kleine Projekt zeigt, wie kreativ und engagiert unsere Schülerinnen und Schüler arbeiten – und wie Lernen auch außerhalb des Klassenzimmers sichtbar werden kann.

